## LECCIÓN NAVIDEÑA

# LOS NOMBRES DE JESÚS



¡Feliz navidad, queridos chicos! En este día, festejamos y celebramos el nacimiento de Jesús, la llegada del Hijo de Dios a la tierra. Recordemos un poco cómo fue esta llegada.

Un día, un ángel se le apareció a María, y este ángel le dijo a María que tendría un hijo, y que este niño era el hijo de Dios. María había sido elegida por Dios para traer al mundo a la persona más importante de la historia. María estaba comprometida a casarse con un hombre llamado José. El mismo ángel se le apareció a José en sus sueños y le dijo, "José, hijo de David, no temas recibir a María por esposa, porque ella ha concebido por obra del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados." (Mateo 1:20)

En los días cuando la Biblia estaba siendo escrita, los israelitas a menudo escogían nombres para sus bebés basados en el carácter del niño o en su apariencia. A algunos bebés se les daban nombres debido a un incidente

en su nacimiento, o sus nombres estaban basados en alguna esperanza u oración del padre, como con el nombre de Zacarías (Dios se acuerda). Es decir, los nombres de las personas siempre tenían un significado muy importante. Entonces, ¿alguna vez te pusiste a pensar en el significado del nombre de Jesús? Y cuando has escuchado historias sobre él, ¿te has dado cuenta que también se utiliza otros nombres o títulos para referirse a él? ¡Son muchísimos! Hoy sólo conoceremos algunos de ellos.

Empecemos por el más importante. Sabemos que el nombre que se le dio a este bebé nacido de María es "Jesús", y este nombre significa "Dios es el Salvador". Jesús vino a la tierra para salvarnos de nuestros pecados y darnos vida eterna.

Jesús también es llamado "Cristo" (Mateo 1:1). Ésta es una palabra griega que quiere decir "mesías", lo que significa "ungido", es decir, que Jesús ha especialmente elegido por Dios para llevar a cabo Su propósito eterno.

Un título que utilizamos mucho para referirnos a Jesús es "Señor" (Mateo 22:43-44). Este título es utilizado como un homenaje para honrar a un hombre importante. Es una manera de demostrar respeto hacia una persona. Los discípulos utilizaban este término para rendir homenaje a Jesús como su maestro.

Otro nombre muy común utilizado para referirse a Jesús es "Emanuel" (Mateo 1:23), que significa "Dios está con nosotros". Cuando Jesús nació para vivir en la tierra, era también Dios que estaba entre nosotros.

Has debido escuchar muchas veces que también a Jesús se le llama el Cordero de Dios. ¿Qué significa esto? Hace muchísimo tiempo, antes de que Jesús naciera, las personas que habían cometido algún pecado tenían que sacrificar un cordero para arrepentirse y pedirle perdón a Dios por sus pecados. Pero sabemos que Jesús llegó al mundo y fue crucificado en la cruz como un sacrificio único y para

siempre para el perdón de todos nuestros pecados. Él fue sacrificado por nosotros, para que nosotros nunca más tengamos que hace ningún otro sacrificio. "¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!" – Juan 1:29.

Jesús es también llamado el Mediador. Un mediador es una persona que actúa como conexión entre una persona y otra, que los ayuda a comunicarse entre ellos. Ya que Jesús es completamente Dios, puede representar a Dios ante el hombre. Y debido a que es completamente hombre, puede representar al hombre ante Dios. Es decir, él es nuestra conexión directa con Dios. Nosotros llegamos a Dios a través de Jesús.

"Porque hay un solo Dios y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre." – 1 Timoteo 2:5.

Jesús también es conocido como el Príncipe de Paz. Jesús vino no a traer la paz al mundo mediante la ausencia de guerras; sino la paz entre Dios y el hombre que estaban separados por el pecado. "Porque nos ha nacido un niño, se nos ha concedido un hijo; la soberanía reposará sobre sus hombros, y se le darán estos nombres: Consejero admirable, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz." – Isaías 9:6.

¿Qué otros nombre conoces que a veces se utilizan para referirse a Jesús?

Recuerda que el motivo de festejar la navidad es la llegada de este Mesías, este Príncipe, este Señor al mundo para compartir con nosotros la palabra y el amor de Dios, para salvarnos de nuestros pecados y para darnos la vida eterna. Demos gracias por todo lo que Él nos ha dado y ha hecho por nosotros, y recordemos siempre todo lo que Él representa. ¡Felices fiestas!

# PALABRA CLAVE

# JESÚS NOS DA A CONOCER SU NATURALEZA A TRAVÉS DE SUS NOMBRES

# VERSÍCULO

"Porque nos ha nacido un niño, se nos ha concedido un hijo; la soberanía reposará sobre sus hombros, y se le darán estos nombres: Consejero admirable, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de paz."

Isaías 9:6

### **MANUALIDAD**

- 1. Colorea el árbol de navidad, estrella y los adornos navideños.
- 2. Dentro de cada adorno, escribe un nombre o título utilizado para referirse a Jesús.
- 3. Luego recorta los adornos y pégalos en el árbol para decorarlo.



